
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 

TEL&FAX  0480－31－0031 

Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2024～2025 年度 地区運営方針 

未来を見据えて変化しよう～多様性を力に～ 
 

会長：大作 貴洋  幹事：鈴木 千代子 
 

第２７９７回例会 ２０２５年１月３０日 
移動例会（和泉屋）12:30 点鐘 

点鐘                         大作会長 

ロータリーソング            それでこそロータリー 

四つのテスト唱和                   戸賀崎会員 

会長の時間                       大作会長 

本日も皆様のご出席ありがとうござ

います。このところ TV では連日、中居

くんとフジテレビの報道で持ち切りで

すが、そんな中、28 日八潮で陥没事

故が起こりました。未だにトラック運転

手の方の安否が分かっておりません。無事に救助される

ことを祈るばかりです。 

以前にも話しましたが、うちの目の前の道路も度々亀

裂が入り町で補修をしてもらっています。この辺は地盤が

緩いので仕方がないのですが、下水道管の耐用年数が

約 50 年ということで、同じような事故がどこで起こるか分

かりません。気を付けようがないので恐いです。 

皆様は、浅草の人気人力車の俥夫で「ガンプ鈴木さん」

という方をご存知でしょうか？彼は人力車で、2016 年から

アジア大陸、ヨーロッパ、オーストラリア、アメリカ横断を 5

走破している若者です。インスタグラムなどで有名なのだ

そうです。彼が、昨年 7 月にアフリカのケニアのナイロビ

を出発し、今月 27 日に南アフリカのケープタウンに到着

し横断を成功させました。そのゴールを迎えようとファン

の方々が現地に集まったのですが、昨日、うちの次女が

ゴールイベントに参加をして無事に帰ってきました。アフリ

カは暴動など治安が悪いイメージなので、心配で行かせ

たくなかったのですが、インスタに動画を載せるので安否

はそれで確認してくれと言われました(笑)。 

2 月 8 日はいよいよ当クラブ主催の IM が開催されま

す。皆様のご出席を宜しくお願い致します。 

幹事報告                         鈴木幹事 

 2 月 8 日「ココティすぎと」において

開催される IM では、オレンジラン

プという映画が上映されます。モ

デルとなった丹野智文さんが来て

トークセッションが行われます。 

認知症になったら人生が終わりではないと証明し

てくれます。皆様もどうぞご覧になってください。 

表彰（永年在籍）                 大作会長 

 

 

 

 

 

 

 

地区報告（決算報告）    渋谷第 6G ガバナー補佐 

先般ご報告致しました前年度地区収支決算報告書に

ついて修正事項があります。例年約 800 万円の余剰金が

あるのですが、前年度は 800 万円の赤字となっておりま

す。この原因についてですが、前年度のガバナー、地区

幹事、地区会計が揃って退会しているので、確認の仕様

がないそうです。問題になっている、地区事務所の人件

費 600 万については、幸手 RC から説明が求められてい

ますが、地区からは、個人情報となるので公示が出来な

いとの回答でした。 

 地区としては、法人化することで今後の人件費について

は透明化したいということです。4 月 16 日開催されるクラ

ブ会長会で最終的な決定をするそうです。それまでに、ク

ラブの例会で議題として取り上げ話し合いを持ちクラブ会

長会に持ち込むという段取りとなっておりますので宜しく

お願い致します。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第６グループ IM リハーサル    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

37 22 13 0 （10） 91.42% 

大作会長： 2 月 8 日は IM です。ご出席お願い致します。 

鈴木幹事： IM で丹野さんに会うのを楽しみにしています。 

渋谷会員： 1/25 第 12G、2 月は第 5G の IM 参加予定で

す。第 6 グループの IM 大成功宜しくお願い致します。 

関口会員： 八潮の事故、他人事ではありません。 

大作（忠）会員： 八潮市の道路灌木は下水道管の破損

によるとの事。国内では年間 2,000～3,000 発生してい

るとの事だが気を付けようがないので恐いですね。 

落合（喜）会員： 今日は大手キッチンメー

カーから頂きました粗品をお配り致しま

したのでお持ちになってください。「皆ん

なのためになるかどうか」で～す。 

栗原会員： 健康が一番。 

長岡会員： 寒い。  矢島会員： IM 全員出席で。 

武井会員： 次回の IM の成功を祈る。 

折原（正）会員： 八潮の陥没事故、とても心配です。 

渡辺（良）会員： 昨年は民間機と海上保安庁の飛行機

事故、今年は埼玉で地盤沈下事故、また大変な一年

になりそうです。 

渋谷会員： 2/8 IM でご協力お願いします。2 月は他グ

ループの IM も出席続きです。 

田中会員： 本日も宜しくお願いします。 

中川会員： いよいよ年度末になりました。2 月末～3 月、

4 月頭まで仕事で出席できなくなります。宜しくお願い

致します。※今、八潮の陥没事故の現場周辺で大型

街灯を 20 本建てますので毎日現場です。 

下津谷会員： いよいよ来週アイエムですね！気がひきし

まります。あいさつ文はまだできていません。 

郡嶋会員： 八潮の道路陥没原因がインフラの老朽化だ

としたら震災発生時の混乱は、この比では無いと感じ

ました。 

野口（美）会員： IMにむけて頑張りましょう。宜しくお願い

します。 

日向会員：細井会員：宮田会員：真中会員： 

スマイル本日投入額 ２８，０００円 

スマイル累計額 ４８１，７００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 


